
El salvavidas   1
Y jako spójnik czytamy jako [i], aby nie przeszkadzało 
to nam w wymowie, kiedy następne słowo zaczyna się 

na i lub hi, musimy je wymienić na literkę e. 
Czytamy ją jako e!

Gracias e igualmente
hijos e hijas

Czyli jeśli po literce -i w tym drugim słowie 
stanie spółgłoska, to wymieniamy je na e. 

Natomiast jeśli stanie samogłoska, 
to -y jako spójnik pozostaje bez zmian.

Z samogłoską:
y hierba, y hierro, y hielo, y hierbabuena, y hierbajo

Pozostałe (ze spółgłoską):
e inglés, e hispanohablante, e hijos, e Isabel, 

e irrepetible

Necesito aguja e hilo.
Eres único e irrepetible.

Estudio ruso e inglés.



Este finde me voy de fiesta con Ana ____ Isabel.1.
El diálogo entre padres _____ hijos es muy importante.2.

Ella se llama Claudia ______ su hermana Clara.3.
No hay problema. Pablo ______ Óscar lo harán.4.

El prado está lleno de arbustos _______ hierba seca.5.
Siempre copias _________ imitas lo que hace tu amiga.

Laura, eres patética.
6.

En otoño ______ invierno en Polonia los días casi siempre
son muy grises.

7.

Aprenden ucraniano ______ inglés.8.
¿Puedes traerme aguja _________ hilo? Tengo que zurcir

este tomate en el calcetín.
9.

Este regalo es único ______ inigualable, cuídalo.10.
Tengo cuarenta ______ cinco minutos para terminar 11.

la prueba.
12. _______ tú, ¿vas con nosotros?

Ćwiczenie: uzupełnij odpowiednim spójnikiem (y/e):

nieve ____ hielo

los españoles __ hispanohablantes

e, 2. e, 3. y, 4. y, 5. y, 6. e, 7. e, 8. e, 9. e, 10. e, 11. y, 12. Y1.
y hielo, e hispanohablantes
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